

Communiqué

Naturopolis : le programme 2021 est en ligne

Dans la continuité du programme européen Interreg France-Suisse, la Ville de Lausanne présente son calendrier des activités Naturopolis 2021. Une offre riche en matière d'agriculture urbaine et de nature en ville.

Organisés dans le cadre de la dernière année de son programme, ce ne sont pas moins d'une vingtaine de projets qui seront estampillés Naturopolis. Une belle opportunité pour mettre en lumière les nombreuses actions développées en lien avec les politiques nature et agriculture urbaine mise en œuvre ces dernières années par la Ville.

Projets de vergers et potagers urbains, suivi de la biodiversité en ville, jardins de poches ou nouvelles actions participatives de fleurissements surprise sont autant de réflexions et de démarches illustrant la valorisation des espaces naturels et de l'agriculture en milieu urbain.

Pour rappel, le projet Naturopolis est le fruit d'une collaboration entamée en 2018 entre les villes d'Annecy et Lausanne. Ces deux villes alpines et lacustres, bénéficiant d'un environnement, d'un écosystème et de paysages urbains exceptionnels et similaires, souhaitent proposer des actions concrètes autour de la nature en milieux urbains ainsi que favoriser les échanges culturels et touristiques.

Comme le soulève Mme Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et de l'architecture, « Naturopolis offre un coup de jeune à la notion de jumelage et est une opportunité de valoriser les efforts consacrés par la Ville de Lausanne en matière de sensibilisation à la préservation de la nature et de développement de l'agriculture urbaine. »

Le programme en ligne : www.lausanne.ch/naturopolis

Les informations sur le projet Naturopolis : www.naturopolis.org

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et l'architecture, +41 21 315 52 00 | +41 79 647 99 85**

Lausanne, le 07 juin 2021